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「ロータリーのマジック」
The Magic of Rotary
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■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

「ロータリーを笑顔で楽しもう」
岩見沢RC会長方針

小林・大屋・三嶋・山崎・芥川・齋藤（誠）・山口・南原・菊谷・石井
神田・倉増（静）・小熊・玉田・高瀬

 11/７ 理事・役員会（10/3）神田

ロータリーの友11月号

第3385回例会プログラム 令和６年11月14日 第3384回（11月７日）例会記録

次回予告（11月21日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；   

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

・ロータリー情報委員会担当例会　
                                      江本　勝典 委員長
・卓話　講師：第2510地区RLI委員会　
　　　　　  齋藤　聡 ファシリテーターリーダー

職業奉仕委員会担当例会　  小池　雅幸 委員長
　ゲスト卓話　
講師：第12施設群長兼ねて岩見沢駐屯地司令
　                     1等陸佐  山下　拓路 氏

会長報告              　                   山岡　秀一--------------------------------------------------------------------------------
❶	比較的温かな晩秋となっておりましたが、いよいよ初雪
が舞う季節となりました。本日は暦の上でも「立冬」です。
足元の悪い中、会員の皆さまには本日も「笑顔」で例会に
ご出席されて何よりです。

❷	11月4日、岩見沢ネクスト衛星クラブの会員である、ク
ラーク高校野球部の佐々木啓司監督の「甲子園	三元号
勝利を祝う祝賀会」が深川市のラ・カンパーニュで開催
され、岩見沢RCから、会長の山岡と、田苅子会員・臼
杵会員・鎌田勇会員・石田会員の4名が出席致しました。
佐々木監督は駒大岩見沢（現在は廃校）を率い、1983年
のセンバツ8強や93年の同4強など昭和に3勝、平成に
4勝を挙げ、昨年（2023年）の夏の甲子園で前橋商に勝
ち初戦を突破しました。昭和・平成・令和の「3元号勝利」
は、2022年のセンバツで勝った大垣日大の阪口慶三
監督に次いで2人目とのことです。これからも、まだまだ、
ますます活躍される事を願って止みません。

会長報告は以上です。

幹事報告                              徳重　寛道---------------------------------------------------------------------------
❶	本日BOXに、①第1回「臨時	理事役員会」の議事録、②
会員名簿の訂正シール、③『ロータリーの友』11月号を入
れさせて頂きました。

❷	本日の回覧物は、①『ガバナー月信』11月号、②地区R
財団奨学生の大橋君からの8・9月の月次報告書、③カ
ナダ	カルガリーで開催の「2025年ロータリー国際大会」
へのツアーの案内です。

❸	ロータリー日本事務局より、国際大会のクレジットカー
ド情報の送信方法変更のお知らせが届いております。当
クラブでは、国際大会参加されます方には、各個人に
て登録をしていただいておりますので、オンライン登録
をされています方には変更はございません。また、カル
ガリー国際大会及びツアー・プランにつきましては、回
覧物のとおりですが、ご案内の詳細が必要な方は2510
地区のＨＰをご覧になるか、幹事にお声掛けください。

❹	11月10日（日）に今年度の「地区大会	本会議」が札幌で開
催されます。点鐘は午前9時です。参加される会員の皆
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さまはお間違いの無いようにご参集下さい。な
お、バス移動をお申し込みの会員は、午前7：
30にHサンプラザ前よりバスが出発いたします
ので、準備万端・時間厳守にて、宜しくお願い
致します。

❺	本日、午後6時より「第5回	定例理事役員会」を
ロータリー事務所で開催します。理事役員の方
はご参集下さい。

❻	11月のロータリーレートは１＄153円となってい
ます。

幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・友誌の紹介

（木村光宏会報委員長）

特別行事--------------------------------------------------------------------------------------------
 ・北市宗三会員
  市政功労者（産業功労者）表彰のお祝い
　岩見沢商工会議所副会頭を5期15年務められ、
商工業の振興と地域経済の発展に尽力されるとと
もに、岩見沢市観光協会副会長として観光振興に
貢献されました。

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

菅野会員　RLIセミナーパート1の修了証の授与

西方会員　次年度ガバナー補佐委嘱状の授与

西方次期第3Gガバナー補佐　挨拶
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

誕生祝い

100％出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

5番テーブル
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10番テーブル

  ロータリー財団委員会担当

 卓話 「ロータリー財団月間にちなんで」

         ロータリー財団委員長 五十嵐　一　朗

　皆さん、こんにちは。アメリカ
トランプ大統領の勝利宣言の記
念すべき日に例会を担当させて
いただき、とても光栄に思いま
す。11月はロータリー財団月間
ということで、会員皆さんに私の
独断的な切り口からロータリー

財団寄附を考えていきますので、どうかお付き合
い願います。
　まずは、財団寄附にかかる税額控除についてで
す。大事なポイントは、公共財団法人ロータリー日
本財団は「特定公益増進法人」であるという点です。
メリットがあります。
　所得額や所得税額の制限はありますが、概ね寄
附額の40％が税額控除となります。所得税率早見
表をご覧ください。大体、皆さんの課税所得	6,950
千円～ 17,999千円のあたりの税率23％、33％が
ボリュームゾーンかと思います。便宜的に課税所
得10,000千円で試算すると、下記のようになりま
す。

①寄附は全くしていない場合の所得税額
　10,000,000×33％−1,536,000＝1,764,000円
②ふるさと納税　100,000円していた場合
　（所得控除）

　（10,000,000−98,000）×33％−1,536,000＝
　1,731,660円　①−②＝32,340円＝98,000×
　33％
③ロータリー財団　100,000円していた場合
　（税額控除）
　10,000,000×33％−1,536,000＝1,764,000円
　−98,000×40％＝1,724,800
　 ① − ③ ＝39,200円　 ② − ③ ＝6,860円 ＝
98,000×（40％ -33％）
　結論は、ロータリー財団への寄附は実質負担6
割ということ。だけど、単純な損得では、返礼品
がある分、ふるさと納税の方が得かもしれません。
秘密口座でへそくりを作りたい人、その他の所得
があり確定申告で追い銭をできるだけしたくない人
には、税額控除は活用できる制度かと思います。
　次のテーマに移りたいと思います。私が財団委
員長を引き受けた際、臼杵先輩から様々な資料を
頂戴しました。その中で衝撃を受けたものがありま
した。

　GDPの規模と寄付額の相関関係がないという事
実でした。相互扶助の精神は日本が世界に誇る美
徳ではないか？なぜ？インターネットを検索してい
くと知らなかった事実が浮かび上がってきました。
キリスト教では神の約束のもとに毎月の給料から献
金（寄付）するという教えがあったり、イスラム教で
も寄付が義務とする教えがある。ゆえに、特にイ
スラム教国家は寄付する文化が根付いており、人
助け指数世界1位はケニア、2位はインドネシアで
あり、寄付と所得の相関関係は全くないことが証
明されています。また、今、日本に蔓延する曲解
された欧米思想「自己責任論」が寄付文化にマイナ
スのバイアスをかけている点を指摘する向きもあり
ます。そこから、自助する者へは手を差し伸べると
いった「条件付きの愛」的な行動様式が日本人はあ
るのでないかと私は思い至った次第です。私が最
後に言いたいこと。それは…
　寄付とは無条件の愛である。
　…ご清聴、ありがとうございました。
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ネクスト衛星クラブ・第125回例会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
                    と　き／10月23日（水）
                    ところ／空知信用金庫本店駐車場
　日本赤十字社主催の献血バスによる献血実施に
際し、当クラブも献血に協力しました。当日は悪天
候となってしまいましたが、一般市民の方も含め
15名が献血を行いました。衛星クラブからも3名が
献血を行い、普段とは違う形での社会貢献を行い
ました。

--------------------------------------------------------------------------------------------
R６.11.7

計43,000円
累計678,000円

　山岡　会長	
○五十嵐委員長、本日の卓話宜しくお願いしま
す。

○谷先生、さぬきうどんありがとうございます。
　内田　会長エレクト	
○本日よろしくお願いします。
○北市会員、産業功労者の表彰おめでとうござ
います。

　菅野　副会長	
○五十嵐委員長、担当例会期待しております。
大阪では「木枯らし一号」が発生し、そのタイミ
ングで岩見沢では「五十嵐一号」ですね！！

○北市さん！！産業功労者の受賞おめでとうござい
ます。敬意を表します。

　徳重　幹事
○五十嵐委員長、本日の卓話宜しくお願い致しま
す。

○谷会員、有難うございました。
○妻の誕生祝いをいただきました。
　森居　会員
○北市会員の市政功労賞の受賞おめでとう御座
います。

○妻の誕生祝いをいただきました。

　鎌田（誠）会員、北澤会員、中村会員、上野会員、
　江本会員、前田会員
五十嵐会員、卓話楽しみにしています。

○北市　会員
クラブよりお祝いをいただきました。ありがとう
ございます。
　齋藤（聡）会員	
○五十嵐委員長、本日はよろしくお願いします。
○北市さん、市政功労おめでとうございます。
○観楓夜間例会、菊谷会員、おでんの屋台及び
お酒提供いただきありがとうございました。

　西方　会員
○五十嵐委員長の卓話、楽しみにしています。
○次年度のガバナー補佐、推薦いただきありがと
うございます。精一杯ガンバリます。

　青木　会員
先週の FAXのおかげで、1,000円浮いたので。

　小川　会員
五十嵐委員長、本日は勉強させていただきま
す。

　大西　会員
五十嵐さん、卓話楽しみにしております。証券
に詳しい先輩なので、時間があればこれからの
見通し聞きたいです。

　金田　会員
11/3に三笠で行われた全日本プロレスの試合に
臼杵さんのご厚意で観戦をさせて頂きました。楽
しく熱い時間をありがとうございました！
　木村　会員
○臼杵会員にお世話になりました。
○誕生祝いをいただきました。

　五十嵐　会員
本日、皆さんの貴重な時間をいただきます。

　山本会員、竹内（守）会員、山根会員、前田会員
誕生祝いをいただきました。

　木元会員
妻の誕生祝いをいただきました。

　田苅子会員、大作会員
RCバッジ忘れました。

　竹内（守）会員
早退します。


